

Groß-Gerau Echo 17.10.2023

Der Großherzog und der Kühkopf

STOCKSTADT (kpa). Das Museum der Gemeinde Stockstadt und der Förderverein Hofgut Guntershausen veranstalten am Sonntag, 22. Oktober, um 15 Uhr im Seminarraum des ehemaligen Verwalterhauses des Hofguts Guntershausen auf dem Kühkopf einen weiteren Hofgutnachmittag, bei dem es um den letzten Darmstädter Großherzog Ernst Ludwig von Hessen und bei Rhein (1868-1937) geht. Der Großherzog besuchte als Jagdgast häufig den Kühkopf und das Hofgut Guntershausen. Dies nimmt Jörg Hartung zum Anlass, sich in einem Vortrag mit der interessanten und für die damalige

Zeit außergewöhnlichen Biografie des bei der Bevölkerung beliebten letzten hessischen Großherzogs zu beschäftigen.

Der Vortrag wird durch zahlreiche historische Ansichtskarten und Aufnahmen der Großherzoglichen Familie ergänzt, die vor über 100 Jahren regen Absatz in der Bevölkerung fanden. Für Kaffee und Kuchen ist gesorgt. Der Eintritt ist frei, Spenden werden erbeten. Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, wird bis zum 19. Oktober um eine verbindliche Anmeldung unter mail@hofgut-guntershausen.de oder unter Telefon 06158-828739 gebeten.